

## LE DÉPLOIEMENT DE LA FIBRE : ça démarre !

*Afin de garantir l'aménagement numérique du territoire, la Région Hauts de France, les Départements du Nord et du Pas-de-Calais et les intercommunalités ont décidé de mettre en œuvre une politique volontariste de déploiement du Très Haut Débit dans toutes les zones de la région non couvertes par les opérateurs (c'est le cas de la totalité de notre territoire).*

Les échos de la Presse régionale ne sont pas toujours bons ! A l'occasion du conseil communautaire de ce 12 juin, les représentants du syndicat mixte la fibre numérique 59/62 l'ont affirmé : le déploiement du Très Haut Débit via la fibre numérique ne prend pas de retard dans la région. Il est même parfois en avance !

Si la priorité est donnée aux zones les moins bien dotées en ADSL, l'engagement est pris et confirmé de desservir l'ensemble des habitations du territoire d'ici 2021.

Au total, en Pays d'Opale, près de 13000 prises seront installées dont :

- 2019 : 6250
- 2020 : 6400
- 2021 : 350 (notamment sur la commune de Pihen les Guînes, actuellement la mieux desservie)

### Un calendrier bien défini :

L'organisation du déploiement répond à un calendrier bien défini : entre le premier contact de l'aménageur AXIONE avec les mairies et les premiers raccordements, il ne devra pas se passer plus d'un an.

C'est en septembre de cette année que débiteront les contacts avec les communes. Les premiers raccordements seront donc possibles dès l'automne 2019. Des panneaux d'information à l'entrée des communes vous indiqueront le démarrage de la phase travaux et génie civil. Soyez donc vigilants, dès que vous verrez ces informations, ce ne sera plus qu'une histoire de quelques mois pour bénéficier de la fibre !

### LE TRES HAUT DEBIT C'EST QUOI ?

Un débit quasi-illimité, sans contrainte de distances ou de volumes de données, Un débit de qualité : la télévision haute définition et en 3D, le téléphone et l'accès à Internet ULTRA RAPIDE et EGALITAIRE (en fonction des abonnements choisis)



**ATTENTION ! le déploiement se fait par « plaque » technique et non par commune (périmètre autour du nœud de raccordement). Tous les habitants d'une même commune ne seront pas forcément tous raccordés en même temps. Un peu de patience donc ! Personne ne sera oublié...**



## Un coût en forte baisse pour la Communauté de Communes Pays d'Opale

Initialement estimé à 168€ par prise raccordée, le coût pour la CCPO sera finalement de 38€ maximum ! Une bonne nouvelle qui s'explique par la volonté des partenaires privés d'investir massivement dans le projet, réduisant ainsi de façon conséquente la part de financement public.

## Pour les habitants, le seul coût c'est l'abonnement

Le raccordement à la box est gratuit (sauf rares cas de distance trop élevée entre la limite de propriété et l'habitation à raccorder) ! il sera effectué directement par l'opérateur que vous choisirez pour votre abonnement Internet. Des réunions publiques seront organisées sur le territoire pour annoncer le point de départ des possibilités de raccordement.

## Pour tous renseignements complémentaires,

**Rendez-vous sur le site internet [la.fibrenumerique5962.fr](http://la.fibrenumerique5962.fr)  
Ou contactez CAP FIBRE au numéro vert 0 800 159 162**

